

## Tiene industria primer alza en 19 meses (El Financiero 11/02/10)

Tiene industria primer alza en 19 meses (El Financiero 11/02/10) Para el cuarto trimestre del año, el PIB del sector industrial aumentó 2.2% respecto al trimestre previo. Foto: Archivo Los sectores de mayor avance anual en la industria fueron la manufactura, la generación de electricidad y la minería Mónica Ramírez Ciudad de México (11 febrero 2010).- La economía ya empieza a ver señales más claras de recuperación, pues en diciembre del 2009, la industria registró su primer avance anual positivo, con un aumento de 1.6 por ciento, después de 19 meses seguidos de caídas, que iniciaron en mayo de 2008, según estadísticas del Inegi. El crecimiento en el PIB industrial en diciembre pasado fue de 4.3 por ciento. Los sectores de mayor avance anual en la industria fueron la manufactura, con un aumento de 4.3 por ciento, seguido de generación de electricidad, con 2.4 por ciento, y minería, con 1.3 por ciento de incremento, pero la construcción se contrajo 5.5 por ciento. En su comparación mensual, durante diciembre, la industria avanzó uno por ciento respecto a noviembre, el cuarto aumento mensual consecutivo, según cifras ajustadas por estacionalidad. Para el cuarto trimestre del año, el Producto Interno Bruto (PIB) del sector industrial aumentó 2.2 por ciento respecto al trimestre previo, después de haber aumentado 1.9 por ciento en el tercer trimestre, de acuerdo con datos desestacionalizados. El sector de mayor avance trimestral fue la industria manufacturera, con 5.5 por ciento, mientras que la minería cayó 0.05 por ciento, la generación de electricidad y agua 0.1 por ciento y la construcción 1.7 por ciento. Para el Grupo Financiero Banamex, por fin la industria ve la luz al final del túnel, pues anticipaban un avance anual en diciembre de 0.8 por ciento anual, mientras que el consenso de analistas fue de uno por ciento. "Luego de un largo periodo de tasas negativas, el incremento fue impulsado por la progresiva recuperación en manufacturas, sobre todo de la industria automotriz. "El sector que primero llegó a la recesión, la manufactura orientada hacia la exportación, es también el que encabeza la recuperación", explicó Banamex. Otras cifras difundidas por el Inegi indicaron que en el cuarto trimestre del año, la industria cayó 1.9 por ciento en términos anuales, con lo que durante el 2009, registró un deterioro de 7.3 por ciento.